



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe

Gedankensplitter September 2018

CDU Kalletal hat ein neues Ratsmitglied

Aus aktuellem Anlass verweisen wir auf unseren Gedankensplitter von November 2017 im Archiv: „... upps, da waren's nur noch neun!“ Fritz Kreie, der erst letztes Jahr gewählte CDU-Fraktionschef, warf bereits wieder das Handtuch: Er legte sein Ratsmandat und die damit verbundenen Ämter nieder. Er plant keinen Eintritt bei der FMK-Fraktion, die sich ja aus ehemaligen CDU'lern speist, wie sein Vorgänger, sondern räumt - nach außen - geräuschlos seinen Platz. Die CDU behält somit das Mandat und kann es neu besetzen. Das geschah dann auch zügig in der Ratssitzung am 18. September 2018: Sven Rainer Hoffmann, pikanterweise Kind von FMK-Hoffmann, war der nächste auf der ausgedünnten CDU-Liste und wurde vereidigt. Die CDU hat's wirklich nicht leicht... Seufz! Auch wenn sich das Mitleid von unverkehrt.de in Grenzen hält. Der Versprecher des Bürgermeisters bei der Vorstellung des neuen Ratsmitgliedes jedenfalls sprach Bände und könnte auch als klassische Freudsche Fehlleistung* betrachtet werden. „Sven Rainer Hoffmann sei **noch** Mitglied der CDU und Bürger des Kalletal mit erstem Wohnsitz“

**Die Bezeichnung Fehlleistung wurde durch Sigmund Freud geprägt und steht in dessen Psychoanalyse für unbeabsichtigte Handlungen und sprachliche Äußerungen, die gemeinhin als „Versprecher“, „Verhören“, oder „Versehen“ bezeichnet werden, die aber, so Freud, auf einer unbewussten Ebene durchaus Sinn ergeben. Aus: Wikipedia*

„Feiern“ ging Sven Rainer Hofmann jedenfalls schon mal mit Papa und seinen FMK-Kollegen.
(ED28102018)